

Honda は、1984年に軽二輪スクーター「スペイシー 250 フリーウエイ」を発売し、250ccの大型スクーターという新しいカテゴリーを提案しました。市街地での使い勝手にすぐれたコンパクトな車体と力強い出力特性のエンジンは、高い機動性を発揮し、利便性の高さから幅広い人達に支持されました。以降、1986年にはツーリングユースに適した「フュージョン」を発売。**Honda**の軽二輪スクーターは、特徴の異なる2車種のラインアップによって、多くのお客様に大型スクーターの魅力伝えてまいりました。その後も市場の変化やお客様のニーズを反映し、1997年には「フォーサイト」を、2000年には「フォルツァ」を、2004年には「PS250」を発売してまいりました。

そして今回、成熟された軽二輪スクーターカテゴリーに、新たな価値観を提案する「フェイズ」を新発売いたします。フェイズ (FAZE) のネーミングは、「心を騒がせる」「驚かせる」という意味です。スクーターの世界に新たな感動を提供したいとの思いを込めたものです。

新設計の軽量・コンパクトな車体に、力強く環境性能にも優れた定評の Evolver-4V エンジンを搭載し、市街地から郊外まで快適で俊敏な走りを実現しています。斬新でスポーティーなスタイリングは、お客様の所有感を高めるとともに、スクーターに新しい価値観を提案いたします。

Hondaの軽二輪スクーターは、「フォルツァ」と「フェイズ」の2車種のラインアップで、より多くのお客様の要望に応じてまいります。

